

## Herren Kreisliga A, Gruppe 1

TTC Bad Imnau : TTC Rangendingen  
Samstag, 20.04.2024, 17:00 Uhr

### Schneider bleibt gegen den TTC Bad Imnau ungeschlagen

Mit einem 9:1-Gasterfolg gegen den TTC Bad Imnau hat der TTC Rangendingen am Samstag in weniger als 115 Minuten zwei Punkte in der Herren Kreisliga A, Gruppe 1 gesammelt. Beim TTC Bad Imnau lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Nachmittag aus: Mit 8:28 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Erfolgsgarant war insbesondere Lukas Schneider, der seine Partien allesamt gewann.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Subik / Litzki wurden Haid / Haid unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Da war final wirklich nichts zu holen. Trotz Blitzstart verloren Zuchowski / Ruoff ihr Spiel gegen Schneider / Storich letztlich in vier Sätzen. Bei ihrer 1:3-Niederlage gegen Dreher / Jehle konnten Pomorin / Beuter nachfolgend den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 0:3. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Mit 3:1 hatte Erwin Haid im Match gegen Daniel Storich dagegen die Nase vorn und verbuchte somit einen auf Basis der TTR-Werte überaus überraschenden Erfolg. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der anschließenden 1:3 Niederlage jedoch für Hans Zimmermann gegen Lukas Schneider. Beim Spielstand von 1:4 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz das Spiel weiterführte. Nicht so gut lief es im Anschluss für Florian Haid bei seinem 0:3 gegen Björn Litzki. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Johann Zuchowski, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Ralf Subik verlor. Bei einem Spielstand von 1:6 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Marc Beuter gegen Alexander Jehle hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Zwischenzeitlich konnte Armin Ruoff zwar einen Satz gewinnen, verlor wenig später die Partie gegen Boris Dreher, in das er als deutlicher Außenseiter gegangen war, aber trotzdem klar mit 8:11, 4:11, 11:6, 9:11. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 1:8. Erwin Haid hatte daraufhin gegen Lukas Schneider bei seinem 0:3 wenig auszurichten. Nach diesem Einzel steht Haid somit bei 13 Siegen und 20 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Schneider ein 24:1 ausweist. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Bad Imnau die Saison mit einem Punkteverhältnis von 4:32 bei 2 Saison-Siegen, 16 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Rangendingen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 36:0. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

#### Statistik:

##### TTC Bad Imnau

Doppel: Haid / Haid 0:1, Zuchowski / Ruoff 0:1, Pomorin / Beuter 0:1

Einzel: E. Haid 1:1, H. Zimmermann 0:1, F. Haid 0:1, J. Zuchowski 0:1, M. Beuter 0:1, A. Ruoff 0:1

##### TTC Rangendingen

Doppel: Schneider / Storich 1:0, Subik / Litzki 1:0, Dreher / Jehle 1:0

Einzel: L. Schneider 2:0, D. Storich 0:1, R. Subik 1:0, B. Litzki 1:0, B. Dreher 1:0, A. Jehle 1:0